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中国股市第一人是谁？中国股市第一人是谁啊

其实中国股市第一人是谁的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解中国股市
第一人是谁啊，因此呢，今天小编就来为大家分享中国股市第一人是谁的一些知识
，希望可以帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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中国的“民间股神”林园，从8000元进入股市，赚到了20亿，对此你怎
么看？

林园确实是A股市场的炒股高手，从8000元起步到20亿元。从林园的事例可以告
诉我们很大道理，不管A股怎么滴不作为，为什么林园能赚钱，而其他股民投资者
却亏损累累呢？

我个人看法如下:

从这点可以看出所谓行行出状元是非常有道理的，同样的平台同样的市场为什么林
园能从8000元赚到20亿呢？这就是我个人认为重点，大部分股民都埋怨股市总是
跌跌不休，怎么的垃圾。为什么这些亏损的人不从自身原因找问题呢？是自己炒股
能力不够，还是没有找对炒股的正确方法呢？

也许有些人会反驳林园从1989年8000元入市，那时候的股票市场容易赚钱，现在
的股市赚钱非常难。这个只是借口而已，其实90年代初的A股波动性更加强，盈亏
概率幅度非常大，如果没有炒股能力同样可以从8000元亏到800元，再从800元亏
到80元，这些都是可能的。而林园从8000元开始起步，让资产倍增式增长。

再有人说林园赶上了2007年的大牛市，同样赶上了贵州茅台的疯狂拉升的行情。
其实这些都是借口，这些都是股民投资者给自己台阶下的理由，自己技不如人才是
关键。即使你赶上07年大牛市未必你也能做到20亿的战绩。

从林园的事例告诉我们，A股还是有人能通过股市赚大钱的！股市也还是可以赚钱
的。至于能不能从股市赚大钱还凭借个人能力的等等的一些道理。

很多股民投资者会说林园怎么样，那么样的，总有不同的借口，所以他能从8000

                                    1 / 4



智行理财网
中国股市第一人是谁？中国股市第一人是谁啊

元到20亿。如果不服气你也可以拿8000元出来向他挑战，现在的人拿8000元不是
事，就看看你有没这个能耐达到20亿。反正我就是没有这个能力，对于林园这种炒
股高手我甘拜下风，完全不可能跟他相提并论。

所以人要面对现实，接受现实，别人能做的到事自己做不到。要从自身原因出发，
并不是对手太强大，是自己太弱了。

看完点赞，腰缠万贯，感谢阅读与关注。

股市上顿悟是什么水平，顿悟后是什么境界？

顿悟这个词用的好，我说说我自己的事。我玩股票十几年了，当然钱也不多，标准
的小小散。也赚过也赔过，一直不得要领，兜兜转转好些年，慢慢了解了越来越多
的股票知识，各种战法。顺便说一句，都是tm骗人的。但是很遗憾，该赔的还是没
少。很好笑是吧。这是绝大多数股民的真实写照。没办法了。我记得是10年左右我
在网上看到了缠中说禅的教你炒股108课。对我很是吸引，不出所料，我成了缠论
的一员。我绝对很认真的拜读了禅师的所有课程，不好意思的是没看懂过。从禅师
文章的字里行间我总觉得禅师在股市绝对是一个nb的存在。或许上天要给我一个惊
喜吧，我一直没有放下过缠论，快有10年了吧！闲暇之余总爱看上几眼缠论。虽然
没看懂过，但是我喜欢想象如果我是禅师那在股票市场我会是多么nb的大神啊！对
着电脑指点江山。想在哪只股票上取钱就取，你不给还不行。不听话就教训庄家。
想想就刺激。有一天闲的无聊，又没事可做，我就想打开电脑看会股票，我有个习
惯，电脑打开看股票必须打开3个图标。一个是下载的缠论，第二个是同花顺软件
我用习惯了，第三个是空当接龙。看累了就玩会纸牌游戏。当我打开同花顺看了一
会突然跳起来喊了一声卧槽！这不就是缠论说的走势吗？它接下来要如何走不是禅
师在文章中反复说过的嘛。当时差点激动的要跳楼了。你能想象你知道股票下一个
时期如何走的激动心情吗？必须马上验证。翻开缠论，禅师说它必定涨，原来这就
是第二买点。赶紧拿笔记记下来，股票代码，当下的价格，日期。怀着忐忑不安的
心跟了一个月。神啊。记得那个位置就没有再回去过。一路向上。当时的心情真的
没法用语言形容。不过有些可惜的是我没有买。没办法，赔害怕了。胆小了。以后
，我又挑了几个我认为按禅师说的有买点的股票继续实验。功夫不负有心人啊！！
守得云开见月明。当然，我还是有8成没看懂，真的只是一点皮毛。但是我看待股
票的心态彻底变了，不再为追涨杀跌懊恼不已。因为看了缠论给我打开了新世界的
窗户，虽然只有细细一条缝，但是你已经知道要如何处理股票的操作了。大概轮廓
已然了解，现在不是赔不赔的问题了而是赚多少的问题了。我也会卖飞牛股，最近
的星期六就是典型的例子。但是明明白白的赚到钱了。只是不会懊悔了。还有好多
你没学会而已。现在的我不会像以前一样涨了不敢卖跌了不敢买。我知道它一定会
在一个位置等着我。心态真的变得很轻松。只是安静等待而已。
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最后感谢禅师，改变了我的人生。35岁了，顿悟缠论的一点皮毛让我清晰知道财
富离我如此之近！！！！

中国炒股第一人是谁？

徐翔，会买股票是徒弟，会卖股票是师傅。徐翔悟性很高，深谙其道。联合上市公
司做市值管理，一唱一和，相互配合，做高股价，把股票销售给中小散户。做生意
难，卖什么都不好卖，卖股票最好卖，徐翔不愧为当今股市炒股第一人，外界给他
的称号“股神”。

中国股市三十年，谁赚走了股市的钱？

中国股市三十年，钱都被谁赚走了，为什么大家都喊亏？

四类人把股市的钱赚走了：

第一类，上市公司的大股东，企业上市，估值大增，本来只有10亿账面价值的公
司，市场价值变成了200亿，大股东持有50%，5个月就能成了100亿，很多股票上
市后，开始走下坡路，大股东一过限售期之后就套现，套现的资金必然就是二级市
场参与者的钱，他们套现走人了，实实在在的赚到钱了。

第二类，被财政赚走了，股市交易是要交印花税的，现在印花税是单边收取，印花
税率是千分之一，买进不收印花税，卖出才收。在以前是双边收取的，而且是千分
之三，交易越多，印花税越多，股民的钱就从印花税里转移到国家税收了。我们以
2019年的数据为例，2019年全年证券交易印花税1229亿元，同比增长25.8%。这
1229亿哪里来的？就是股民的资金里分出去的。

第三类，证券公司赚走了，股民交易股票，除了交印花税外，还有手续费，前些年
交易佣金是很高的，有些达到千分之八，近些年来随着网络的发展，开户容易了，
券商打价格战，佣金普遍降到了万分之二至万分之三的水平，但是只要股民一直交
易，这些钱就会以佣金的形多被证券公司赚走。以2019年数据为例，券商共计实现
佣金796.8亿元，较2018年大增32.8%。

第四类，大机构大庄家，股市里面就是大鱼吃小鱼的地方，是看不见硝烟的战场，
要在股市赚钱不容易，但是大机构和大庄家确实是能赚钱的，一方面他们资金大，
可以直接通过资金优势左右股价的涨跌，建仓后利用资金拉升吸引散户跟风，炒高
后获利。另一方面，大庄家可以提前获知散户不知道的利好与利空，利用信息差获
利。
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股市里的钱，基本上就是被这四类赚走了，当然，还有一部分人也赚钱，比如说坚
持价值投资并且真的运气好买到有价值的股，长期持有获得丰厚回报，还有一部分
通过自己的交易方法确实实现了低吸高抛赚钱市场差价，但是这两部分人群占比实
在太小了，大部分人反复折腾都是一场空，有些人还长期套牢。

文章分享结束，中国股市第一人是谁和中国股市第一人是谁啊的答案你都知道了吗
？欢迎再次光临本站哦！
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